
 

 

 

 

 

 

                         

                 

                         

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

ジャ ス 

ト I 

石井塾長 新しいチャレンジはダイエットかも…健康診断でお医者さんから「この

2年で太りすぎよ！なんこれ(笑)パクパク食べ過ぎたい！！」とコッテコテの博多弁

で怒られました(笑)確かに太りすぎましたね…歳かな(笑) あとは趣味を増やすの

も良いなーと思いつつ何にも決まってません♪何か見つけられればと思ってます！ 

今泉塾長 それはもうカリンバ（楽器）ですよ。まずは家の片付けをして、カリンバ

を発見するところから始めます！（笑） 

今年も継続してチャレンジするのは今開催中の春のパン祭りですね！一人暮らしで

すが、お皿 2枚もらおうかなと考えています！ 

 

皆さま、ご進級、ご入学 

おめでとうございます！ 

春より一緒にがんばっていきましょう！！ 

皆さんご存知とは思いますが、春期講座よりあお葉ゼミナールは、進学塾ジャストへと名称が変更し

ています！【楽しく学ぶ】をモットーに、スタッフ全員が気持ちを新たに、何事にもチャレンジ精神を

持って、皆さんとより良い塾をつくりあげていこうと考えていますので、共に励んでいきましょう！ 

・・・ということで今回のテーマは、「心機一転、今年チャレンジしたいこと(もの)は何ですか？ 

もしくは、今年も継続してチャレンジしていきたいこと(もの)は何ですか？」にしたいと思います！ 

  

 

川上塾長 今年度は PC関連の業務が増えそうな予感がしているので、 

プログラミングスキルの向上にチャレンジしていこうと考えています！ 

あわせて TOEIC や英検なんかもぼちぼち更新したいところ。 

大人になっても勉強って続くのよねぇ・・・。 

土谷先生 今年は漢字検定を受けようと思ってます！ 次回の漢字検定が 6 月なの

で、今度漢字検定を受けようと思っている人は、合格目指して一緒にがんばっていき

ましょう！(僕は本会場で受験することになるので、同じ会場で受けることはできま

せんが…) 
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塾名新たに心機一転！今回は塾に関するクイズにしてみました。 

1問でも正解できたらすごい！？ 答えは裏面 

水口統括  仕事面では塾のリニューアルに伴い生徒たちや講師たちがよりよい環

境で過ごせるように様々な施策を考え、実行することですね！4 校舎回っているの

で私を見つけた生徒はやってほしいことをどんどん言ってみてください( *´艸｀)

私生活では引き続き家事スキルの向上と、テニスの大会優勝記録を伸ばすこと♪ 

 

吉木塾長 「断捨離」ですね！仕事場や家の不用なものがたくさん見つかりました。

特に、仕事で作ったプリント類，家の読まない漫画本や着なくなった洋服を時間の

ある時に整理し、捨てていきます。また、「料理」のスキルアップにもチャレンジ

したいですね(笑)。休みの日には、妻や息子に食べてもらおうかな!? 

柿木代表 もちろんこの 1 年は地域の皆様に進学塾ジャストを周知していただき、今

までよりもさらに信頼される塾にすることです。看板にも掲げたように、我々は本気

で地域 No.1 の塾を目指します。その為には生徒、保護者の皆様のご意見が何よりも

必要です。何なりとお申し付けください！最大限に努力いたします。 

松尾先生  勉強面では英検と数検の取得です！ 大人になった自分が、今どのくら

いのレベルにいるのかを知っておきたいものです。プライベートでは石井塾長と同

じでダイエットです。お医者様から「４ヶ月後にまた体重の確認をしますね～笑」

と宣告されました。もはや恐怖です。 



名前：石井 悠也 (いしい ゆうや) 塾長   

担当：国語・社会・英語  高等学校教諭免許(地理歴史)を所得 

 

名前：川上 賢悟 (かわかみ けんご) 塾長   

担当：国語・社会・英語    出身高校：久留米工業高等専門学校 制御情報工学科 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

〇〇クイズの答え  

第 1問・・3. 12年が正解。第 2問・・1. 吉木塾長が正解。 第 3問・・4. 約 260名が正解。 

 今月も各教室の先生紹介を２名ずつ行いたいと思います。今回は、吉塚校の石井塾長と、東郷校の川上塾

長です！皆が聞きたい質問を直接聞いてみました！この記事をもとに、気軽に話しかけてみてね！ 

 

 

Q.趣味は？ 

A.音楽、電子工作、語学 

Q. 学生時代打ち込んでいたこと 

A. キーボードです 

Q. 行ってみたい国は？ 

A.中華人民共和国です！都市発展が著

しい一方、歴史もあるため 

Q.宝くじで 1億円当選したら？ 

A.隠居します笑 

Q.好きな飲み物は？ 

A.ライフガードです 

Q.自分の性格を一言であらわすと？ 

A.無頓着(むとんちゃく) 

Q.リラックスしたい時は何をする？ 

A. 温泉にいきます 

Q.生徒に伝えたいこと 

A.トイレットペーパーが無くなった

場合には知らせてほしい。次の人のた

めにも。 

Q.学生時代は何に打ち込んでいた？ 

A.大学生の時、イタリア料理店でアル

バイトをしつつも、高校の教員免許(社

会)を取得するために必死で勉強して

いました！ 

Q. 趣味は？ 

A. カードマジックです！短期間です

がマジシャンでした(*^^*) 

 

 Q. 生徒に伝えたいこと 

A.夜間の自転車運転時は必ず点灯！ 

 

Q.好きな食べ物・飲み物は？ 

A.食べ物はティラミス(洋菓子全般)

で、飲み物はとろけるカフェオレです 

Q.最近笑った出来事は？ 

A. 多数派が勝つルールのクイズで、

「ガ」から始まる野菜といえば？とい

うお題で、私と柿木代表が「ガリ」と

いう解答でかぶったことです笑 

川上先生は「ガーリック」というお手

本解答にもかかわらず、誰ともかぶら

ず負けていました笑 
 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

全校舎合格実績!! 

今年度 116名志望校合格！ 

【公立高校】 

香住丘(数理コミュ)２名 

香住丘(普通科)2名 宗像 11名 

新宮４名 香椎 13名 光陵８名 福岡工業 1名  

古賀竟成館(特進)１名 玄海 3名 須恵 13名 

魁誠 10名 香椎工業 5名 他多数合格！ 

【私立高校】 

大濠 1名 城東(Ⅰ類特選）1名 城東（Ⅰ類）5名 筑女 1名 

九州（準特）4名 城東（Ⅱ類特選）9名 他多数合格！ 

気になる志望校合格率はなんと… 

 全校舎で驚異の93.5%！ 
 

担当紹介：水口 晋太朗 

関西学院大学 法学部卒 

宇美駅前校の塾長を４年務め、第４学区の上位校に全て合格者輩出経験あり。在職中

の公立高校平均合格率 96.7％、英語、社会の県模試１位をそれぞれ輩出。現在全校舎

の統括責任者として複数校舎の教育に従事。 

快進撃は止まらない！2024年度入試も合格者大幅増！ 

 

 

 

2017 2018 2019 2020 2021 2022 2023 2024

合格者の推移

しっかり 

伸びてます！ 


